

TRANSPORTS: un Hyperloop pourrait relier Lyon à Saint Etienne en 8 minutes

L'Hyperloop, le nouveau train développé aux Etats-Unis, suscite les curiosités. Ainsi, des étudiants de l'[ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES MINES DE SAINT ETIENNE](#) / T : 04.77.42.01.23 ont estimé que ce nouveau type de transport pourrait permettre de relier Saint Etienne à Lyon en seulement 8 minutes. Ils sont partis sur un tracé suivant l'A47 ou la potentielle A45. Le tube supersonique pourrait transporter 10.000 passagers par jour à 480 km/h. En partant sur un projet privé sans aide des collectivités locales, celui-ci représenterait un coût de 700 M€. La [SNCF](#) ou toute autre entreprise serait alors obligé de fixer un prix de 15 €. L'Hyperloop va d'abord relier Los Angeles à San Francisco en 30 minutes.